
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1588（第 9 回） 2020 年 10 月 14 日(水)   点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 丸山 慶四郎    幹事  石田 一夫 

                   2020～2021 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
ロータリーは機会の扉を開く 

R．I 会長 ホルガー・クナーク 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～10 月は米山月間/経済と地域社会の発展月間です～ 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 

★ 配布 ・幹事報告 7号 ・Rの友 10月号 

   ・G月信 10月号 

 

★ゲスト おなかまキッチン代表 玉村昌代様 

 

★ 会長挨拶 [丸山会長]  

 

 それでは挨拶をさせて頂

きます。10月に入り秋を感

じるこの頃ですが、台風の

影響もあり秋晴れもこれか

らという感じがします。コ

ロナ禍ではありますが、経

済との両立を図るうえでgo to トラベル、go to イ
ートなどが始まっており、スポーツ界などでも活動

が再開されつつあり少しずつ人の移動が始まってお

ります。新型コロナはもちろん怖いわけですが、３

密を避け、マスクの着用、手指などの消毒、うがい

などをこまめに行い、自ら行動を制限しつつ意識を

もって行動すればそれなりに大丈夫ではないという

漠然とした感じがしているのではないかと思います。

私のところもすべての患者様の体温測定や触るとこ

ろの消毒は当たり前になっています。このような感

染予防意識の変化は誰もが感じている状況ではない

かと思います。 
 さて、先週 10 月 4 日には上田のサントミューゼ

におきまして地区大会がありました。私と石田幹事、

小穴会員増強委員会委員長の3名が出席してまいり

ました。午前中は、クラブ会長・地区委員長会があ

りました。コロナ禍で感染予防に配慮した地区大会

でありましたが、本日のプログラムは予定通りです

ので次回の例会時に報告をさせて頂きたいと思って

おります。 

 
 前回 9 月 16 日の例会では一回目の戦略会議を行

われ有意義なご意見を頂きました。新規会員のオリ

エンテーションの必要性、歌の歌詞を用意したほう

が良いのでは、外向けのパンフレットや資料の必要

性、同好会の充実など様々なご意見を頂きました。

次回の例会では 
その他のご意見や具体的な内容などを検討できれば

と考えております。 
 さて、ここであづみ野ロータリーカップ 中学生

バスケットボール安曇野大会について触れたいと思

います。この大会はあづみ野バスケットボール協会

が運営しておりますが、あづみ野ＲＣが青少年奉仕

事業として2011年（平成23年）より共催をしてお

ります。今回で 10 回目になります。具体的には優

勝盾やメダルを提供しておりますが、ロータリーの

精神である好意と友情を深め、利他の精神を養い、

次世代の担い手としてスポーツを通して健全育成を

図ることを目的にしております。先日、事務局の黒

岩さんにお聞きしました。最終的には、11月中旬に

は具体的な内容が決定されるとのことでした。計画

では、来年 1 月 23.24 日で考えており、最近では、

安曇野市、大北、東筑、松本などで 12 校に加え、

中信、北信、東信、南信から各 1 校で 16 校で行っ

ていたが、コロナ禍を考慮してどうするか検討中と

のことでした。補助金との関係では、12月末までに

実施済みか計画プロジェクトをガバナー補佐経由で

提出とありますので決定次第申請する予定です。 
 本日のプログラムではあづみ野おなかまキッチン

の玉村さんをゲストにお招きしております。最近の

活動内容等お聞きしたいと思います。そのあとに新

会員の古畑さんに自己卓話、雑誌評論を予定してお

ります。よろしくお願いいたします。 
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★ 幹事報告〔石田幹事〕 

 

 

 

 

 

別紙参照 

 

 

 

 

◇出席 

会員総数 23名  出席免除会員数 2名 

本日の出席率 前々回（9月 2日修正出席率） 

出席者：13名 

欠席者：11名 

出席率：54.16％ 

欠席者 ：11名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：9名 

出席率 ：91.66％ 

 

 

 

 

◇ニコニコ BOX 

 

赤羽：おなかまキッチン玉村様をお迎えして。  

藤森（康）：玉村昌代さんをお迎えして。 

濵：季節が大変秋深くなってきました。玉村様よう

こそ。  

飯田：めっきり寒くなって、体調管理が大変です。

皆様ご自愛ください。 

石田：おなかまキッチン代表玉村昌代さんをお迎え

して！ 

笠原：朝・晩は寒いくらいですね。  

丸山（慶）：本日のゲストはあづみ野おなかまキッ

チン玉村様です。宜しくお願い致します。 

中村：丸山会長、石田幹事・小穴増強委員長、地区

大会ご苦労様でした。  

下里：朝夕めっきり寒くなりました。  

髙木：ぼつぼつ暖かい日を好む季節となってきまし

た。体に気を付けましょう。 

  

                 〔18,000円〕 

今年度ニコニコＢＯＸ計 188,000円 

 
 
 
 
 
 

 
 
★おなかまキッチンへ支援金 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
★雑誌評論（石田会員） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ロータリーの友10月号より抜粋して 
           お話していただきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.rotary-no-tomo.jp/mokuji/contents/202010.pdf

